

Albergue Municipal de La Ligua recibe frazadas por parte de los trabajadores de COOPEUCH

En una simbólica ceremonia desarrollada en el albergue municipal de La Ligua, los trabajadores de COOPEUCH Oficina La Ligua, hicieron entrega de 25 frazadas al alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, y a los trabajadores del recinto. Esta importante ayuda irá en directo beneficio de quienes habitan diariamente en estas dependencias.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció esta ayuda tan significativa. “Contento y agradecido de la gente de COOPEUCH que siempre ha tenido buena disposición con nosotros como Municipio. La idea es acercar al mundo privado para que trabajemos en conjunto por el bien común de la población. Esto engrandece el corazón de cada uno de los trabajadores que con mucho esfuerzo han podido hacer esta linda cruzada solidaria, la cual va a ayudar a muchos vecinos y vecinas que están en nuestro albergue municipal”.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, Hugo Estay Espinoza, Jefe de la Oficina COOPEUCH La Ligua, se refirió a la importancia de esta campaña en la empresa. “Como cooperativa estamos siempre preocupados de la comunidad. No obstante a esto, hicimos un aporte de frazadas para la gente del albergue de La Ligua. Todos los funcionarios hacemos esto y la cooperativa siempre busca un lugar donde pueda hacer estos aportes”.

Es importante precisar que, actualmente el albergue municipal de La Ligua atiende a 20 personas.

Albergue Municipal de La Ligua recibe frazadas por parte de los trabajadores de COOPEUCH



Albergue Municipal de La Ligua recibe frazadas por parte de los trabajadores de COOPEUCH

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?